■ Die Soirée des Arcs aus Ehrendingen fand im Royal Baden statt

Um sich bei seinen Helferinnen und Helfern zu bedanken, organisierte das «Festival des Arcs»-Kollektiv im Kulturlokal Royal in Baden am vergangenen Samstag die «Soirée des Arcs» – ein rauschendes Fest mit Bands und DJ-Programm.

Die Aargauer Open-Air- und Festivalszene ist im schweizweiten Vergleich äusserst dicht. Es gibt viele kleinere und mittelgrosse Festivals, die untereinander gut vernetzt sind. Ein Austausch findet etwa im Rahmen des Festivalforums Aargau statt. In ihrer Ausrichtung unterscheiden sie sich stark: Von reinen Musik-Open-Airs, über das Jugendtheaterfestival Fanfaluca hin zu spartenübergreifenden Veranstaltungen wie dem Festival des Arcs. Was sie aber vereint, ist das ehrenamtliche Engagement ihrer Organisatorinnen und Helfer. Die Aargauer Festivalkultur baut auf unzählige und ungezählte Stunden an Freiwilligenarbeit.

Das Organisationskollektiv des Festival des Arcs bedankte sich bei seinen Helferinnen und Helfern am Samstag mit der «Soirée des Arcs» im Royal Baden. Nach internem Apéro und Abendessen wurde das Kulturlokal für das



Die Tessiner Folkrockband «The Vad Vuc» an der Soirée des Arcs

BILD: ZVG | JOHANNES HOFMANN

Publikum geöffnet. Die Tessiner Folkrock-Band «The Vad Vuc» begeisterte mit ruhigen Balladen und rockigen Songs. Darauf folgte das Live-Electrotrio «Rizzoknor» und animierte zu wildem Tanz. Als «Jaguar on the Moon» spielte die Multimediakünstlerin Laura Lazura zum Abschluss ein DJ-Set.

Das Festival des Arcs wird von einem Kollektiv organisiert, das aktuell aus 36 Personen besteht. Unterstützt wird das OK durch rund 200 Personen, die sich ehrenamtlich am Festival en-

gagieren. Darunter befinden sich auch Geflüchtete und Asylsuchende aus unterschiedlichen Ländern. Sie helfen tatkräftig mit – im Organisationskollektiv, am Auf- und Abbau, in der Küche oder im Medienteam. Sie tragen aktiv dazu bei, dass das Festival des Arcs ein Ort des kulturellen Austauschs ist – nicht nur für das Publikum, sondern auch für jene, die das Festival auf die Beine stellen. An der Soirée des Arcs bot sich die Gelegenheit, darauf anzustossen.

ZVG | MARTIN BÜRGIN